El Heraldo de México Sección: País 2024-05-13 01:20:35

140 cm²

Página: 6

1/1

#CONPLATAFORMAS

BLINDAN ÓRGANO CONTRA 'FAKE NEWS'

MECANISMO SE HIZO CON

LA IBERO Y MOVILIZATORIO

MISAEL ZAVALA Y VÍCTOR ORTEGA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

El Instituto Nacional Electoral (INE) echó a andar una plataforma con la Universidad Iberoamericana y el laboratorio social Movilizatorio, para frenar fake news sobre información de las elecciones.

Con este mecanismo, el órgano electoral federal busca evitar la desinformación con base en una metodología efectiva para prevenir la difusión de información falsa.

El mecanismo para evitar fake news comenzó con cápsulas, dirigidas a la población joven, sobre el fenómeno y advertir a las personas sobre la información electoral falsa.

"La desinformación y las noticias falsas en redes sociales suponen riesgos significativos para la calidad de las democracias y la libertad en las elecciones. Entre los peligros más graves se encuentran la manipulación de la opinión pública a través de la distorsión de las percepciones de las y los votantes", señaló el INE. ®





PLATAFORMAS ENCARGADAS DE SU DIFUSIÓN.



PREVENCIÓN

Transmitirán cápsulas en redes.

